

Ité ad Joseph !*

*Allez à Joseph !

Lettre des familles et amis de Saint-Joseph de Draguignan N°3- Décembre 2025



Le mot de la directrice

Chères familles, chers amis,

Fin octobre, lors du Jubilé du monde éducatif à Rome, le pape Léon XIV nous a offert quatre repères lumineux pour guider toute mission d'enseignant et d'éducateur : l'intérieurité, l'unité, l'amour et la joie. Ces mots résonnent profondément avec la vie de notre école et le cœur de notre vocation.

- **L'intérieurité, pour apprendre à écouter ce qui se passe dans notre cœur :**

Commencer la journée de classe par un temps de prière silencieuse ; dans un petit conflit entre élèves, leur demander de respirer calmement avant de parler et d'écouter l'autre exprimer ce qu'il ressent.

- **L'unité, pour avancer main dans la main, même quand c'est difficile :**

Avec les élèves de CM1 et CM2 toujours volontaires pour guider les plus petits à la messe ; par l'entraide entre élèves au cours des apprentissages pour la progression de tous.

- **L'amour, c'est la bienveillance en action :**

Un élève qui attend un camarade pour qu'il ne soit pas seul ou pour l'accompagner jusqu'à la cour de récréation ; une enseignante qui prend le temps d'écouter une petite peine.

- **La joie, pour sourire, apprendre, partager, et faire grandir la vie autour de nous :**

Elle éclate dans un fou rire en récréation, la fierté d'un élève qui lit sa première phrase tout seul ; dans le regard d'un enfant réservé qui ose lever la main pour participer ; sur le visage d'un élève qui s'éclaire d'un beau sourire car il a réussi un exercice difficile.

Puissions-nous, tout au long de cette année, faire de notre école un lieu où ces quatre points cardinaux nous orientent et nous rassemblent, pour que chaque enfant puisse grandir en humanité, en confiance et en foi.

Laurence FERNANDEZ - Directrice de l'école



Spectacle de Noël

Chers parents,

Suivez l'étoile de Noël qui fait étape à l'école Saint-Joseph le vendredi 19 décembre, de 10h à 11h45, au foyer Nazareth
Vos enfants vous y attendent pour un spectacle qui préparera les coeurs au mystère de la Nativité.

Ils vous guideront jusqu'à la crèche par le chant, le conte, la poésie et le théâtre, dans une joie partagée avec toute l'équipe éducative qui s'est mobilisée pour mettre en valeur les talents artistiques de chacun.



Actualités de la tutelle - visite d'octobre

Ces quelques lignes se veulent l'expression de notre gratitude renouvelée à chaque visite depuis notre départ en juin 2022 : s'il reste peu de familles connues et qui nous connaissent, nous sommes toujours aussi bien accueillies par des élèves joyeux et heureux de voir des Mères.

Le passage dans les classes nous a permis de regarder le travail des enfants et de leur donner un petit enseignement sur la messe, en constatant combien ils sont attentifs et intéressés.

Les cœurs se préparent à la messe du lendemain, pour la belle fête de Notre-Dame du Rosaire
Nous avons aussi admiré les belles productions artistiques, les décorations et affichages pédagogiques.

Dessiner de nouvelles cartes d'espérance : par le beau titre de sa lettre apostolique du 28 octobre, le Saint-Père nous appelle à renouveler notre passion éducative, et nul doute que cet appel est entendu dans l'école Saint-Joseph. Toute l'équipe pédagogique est vraiment soucieuse de qualité, de transmission du projet éducatif des Dominicaines et de travail collaboratif. Chacune des maîtresses et la directrice prennent très à cœur leurs responsabilités et les portent au quotidien bien au-delà des temps de classe. Elles sont d'authentiques missionnaires et nous en sommes vraiment émues et reconnaissantes.

Mère Marie de Saint-Marc et Mère Marie-Alix



« Ce qu'il faut, c'est une éducation qui mobilise l'esprit, le cœur et les mains »
(Dessiner de nouvelles cartes d'espérance, 7.3)

Nous aider

L'école Saint-Joseph a besoin de votre générosité pour vivre et assurer aux enfants qui y sont inscrits un enseignement de qualité dans des bâtiments bien entretenus.

Comment nous soutenir ?

- Par chèque à l'ordre de l'Association Saint-Joseph, à adresser 269, av. Alphonse Daudet 83300 Draguignan
- Directement par un don à l'Association Saint-Joseph, association de gestion de l'école :
ici (<https://www.helloasso.com/associations/association-saint-joseph-draguignan/formulaires/11>)
- Par un don à la Fondation pour l'École, qui aide financièrement des écoles libres hors-contrat :
ici (<https://www.fondationpourlecole.org/>)

École Saint-Joseph

269 Av. Alphonse Daudet, 83300 Draguignan
07 82 39 46 94

<https://saintjoseph.ovh/>